

27. Berghof Raden
Prov. Bonn, 25. 12. 64

Lieber Viktor,

habe vor unserer Abfahrt aus Bremen
noch Dein Weihnachtsgeschenk erhalten, über das ich
wieder ausführlich freute. Ich habe schon fast die
Haffnung aufgegeben, nochmal wieder von Dir zu
hören & bin nun doppelt froh, dass die Ver-
bindung wieder hergestellt ist. Ich fahd jetzt
alle Deine Posts - hoffentlich kann Martha wieder
mich schreiben & wir sind die Festtage zum 1. Mal
"fern der Heimat" & feiern die deutsche
Feiertagszeit auf 1600 m Höhe mit Schnee & Sonne
sehr. Die Kinder (mittlerweile 21 + 19 Jahre!)
wollen so gern spielen & so hat uns Karl
dann diesen zweitwöchigen Aufenthalt hier zum
Weihnachtsfest sehr gefreut. Wir waren schon
ofters hier oben, aber nur am Freitagvormittag
oder so finden wir im tiefen Winter fast
nichts schönes. Es ist so ein grüntiger Traumland -
betrieb hier, keine Hotelatmosphäre - sondern
nur für einen kleinen Kreis älterer Gäste und
der Berghof einige Wochen geöffnet. Die anderen
Orte laufen eigentlich frei, während ich Strandurlaub

II

durch den tiefen Schneestapfen, nun verstopftes neue
Bauern für die Rückfahrt heil zu behalten. Unser
UV steht 400 m tiefer, hier oben braucht Schafft',
hier Auto, nur ein alter amerik. Jeep. Dr. Henck &
liess die Bergwelt ja auch so fahr! schade,
dass Dr. Död. ihm vorigen Sommer nicht mehr
unbefestigt - ein Wiedersiegen wäre doch möglich
und wieder folgt. Versuch doch bei uns nächsten
Frühling Bremser unter uns bereit zu haben!

Arisha hat nach dem zweiten Semester Philologie
(Engl.-Rusisch) zur Medizin übergetauscht &
macht weiter Herbst ihr Physikum. Der Frühling
ist im 2. Juris-Semester; beide Studiengänge in
Tübingen & wollen später gemeinsam nach Berlin.
Arisha war im Sommer 2 Monate in den USA,
hatte einen verblüffenden Flug durch den AFS
& beschreibt es allen mit wertschätzungen ihrer &
meiner Freunde (\$99 bus fröhlich wie ich da vor
Zehn Jahren). Wir waren mit dem Frühling & Freunden
im hohen Norden (2 UVW, 5 Mann Besatzung),
zelfin & wanderten ein unvergessenes schneidiges
Fest zwischen Abisko & Kiruna. Rückfahrt über
Finnländische russ. Grenze entlang. Total ausge-
müdet Alles sind wir noch recht beweglich,
nur will mein Herz nicht mehr so früh aufschlagen
& meldet sich manchmal recht unangenehm.
Kann den Dr. am liebsten Hilfe aller Herzen
für 1965 einholen! Deine Annalise